

<進路説明会にて>

いよいよ受験シーズン本番になりました。受験生としての自覚は出てきましたか？勉強しなければならないと、気持ちが重くなっている人もいるのではないのでしょうか。皆さんがうらやましいと感じます。できれば中学3年のこの時期に戻りたいと思います。

なぜなら皆さんは自分の将来を変える多くのチャンスを持っているからです。これまで義務教育9年間を過ごしてきました。いわば敷かれたレールの上を歩んできたような感じ です。でもこれからは、進む道を自分で選んでいくことになります。「自分が本当にやりたいこと」を考えて進路を選んで行くことができます。

よく、あの高校はいい高校だとランク付けする人がいます。いい高校かどうかはその人がその高校に入って何をするかで決まります。高校はいろいろな進む道が違いうレールが敷かれたプラットフォームのようなものです。高校の特色を理解し、そこで何をやりたいかをよく考え、成績や点数だけで高校を選ぶことのないようにしてください。

秋保中学校では今まで、皆さんに社会に出て勝負する力、キャリアを身につけてほしいと、いろいろなことに取り組んできました。働くことの意味と魅力を感じてほしいと、地域の皆さんの協力をもらいキャリアインターンシップや地域ボランティアを行ってきました。秋保に伝わる伝統文化の良さを感じてほしいと取り組んだ和太鼓や篠笛にも取り組みました。今週土曜日に行うそば打ち検定やマナー認定証など自分をアピールできるものを取り入れてきました。昨年の入試から特色選抜が加わりました。秋保中学校出身ならではの得意分野を発揮できるチャンスでもあります。

社会で力を発揮していくには、自分をアピールできるものを多く持つことが大切です。是非これから進む高校も自分を磨いていく場になるよう進路選択をしてほしいと思います。

これから進路についてのいろいろな情報を説明します。分からないことや疑問に思うことは積極的に質問して納得のいく進路選択をしてください。

保護者の皆様のご協力をよろしく申し上げます。